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１ 開会の言葉  浦山 太市 副会長 

  第４回、平成 30年度最後の開かれた学校 

 づくり協議会になります。年度末であり学校 

 評価アンケートが実施されます。協議会と学 

 校双方において益々発展に繋がることを期待 

 して、会を始めさせていただきます。 

 

 

２ 教育委員会あいさつ  教育政策課 木村 滋 様 

  日頃より開かれた学校づくり協議会の活動にご協力いただきありがとうございます。来週２月 13日 

 （水）午後６時 30分より毎年開催されている開かれた学校づくり協議会会長意見交換会があります。 

 昨年度の交換会において他協議会の活動を知りたいというご意見をいただきましたので、近日中に冊子 

 にしまして各協議会に配布予定です。 

  １年間担当させていただき、ありがとうございました。 

 

３ 会長あいさつ  野々村 誠 会長 

  お忙しい中、第４回の開かれた学校づくり協議会にご出席いただきありがとうございます。 

  サタデースクールに参加している３年生のうち３名が都立高校の推薦に合格したとお知らせをいただ

き非常に喜んでおります。２月は私立・都立高校の試験もあって先生も大変かと思いますが、良い知らせ

で生徒たちの進路が決まってくれることを期待しております。 

 

４ 校長あいさつ  水谷 正博 校長 

  １年間ご協力いただきましてありがとうございました。 

  今日現在十二中でのインフルエンザの発症は２年生の５名のみ、３年生は０です。受験を控えて緊張も 

 あるでしょうが、マスクを着用し予防に徹しています。 

  １年生は１／29（火）に都内めぐりの校外学習にいきました。２年生は２／１（金）に鎌倉へ校外学

習に行ってきました。３年生は受験中ですが進路が決まっている生徒は約三分の一おります。私立単願推

薦は 14名。都立の推薦平均倍率は２．４倍で 44名受験し 18名（約４割）の合格（率）でありました。 

  学校評価のアンケート用紙は保護者に配布して回収したところです。集計完了次第開かれのデータと

して報告させていただきます。 

  ２月９日（土）１０時 40分より本校体育館で浅井えり子教育委員の講演があります。先週東京駅伝の

足立の総監督で行ってきましたが、本校より男子２名参加し、女子が６位、男子が 14位、総合９位、一
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生懸命やってきました。その際には浅井教育委員からもご指導いただきました。講演会でも面白いお話が

聞けると思います。 

 

５ 議題 

(１)今年度の活動を振り返って   

野々村会長より平成 30 年度開かれた学校づくり協議会活動報告書にて協議会活動の特色、委員構成、 

 組織構成、協議会会議、活動内容、これまでの活動現状の課題、今後の取り組みなどの説明がありました。 

十二中では春と秋に挨拶運動を実施しております。協議会の皆様もぜひご協力をお願いしたい。また、 

 来年度は各自治体・町会等で防災訓練への中学生の参加を呼びかけ、将来の地域の防災を担っていただく 

 人を育てていきたい。 

(２)学校状況・学校自己評価報告  

水谷校長より平成 30 年度自己評価書の説明・報告がありました。重点的な取り組み事項が３つあり、 

 １．学力向上、２．愛校心、３．小中連携・地域に根ざした教育活動の３本柱で１年間生徒たちの教育活 

動に努めてまいりました。あわせて、「平成 30年度 学力向上アクションプラン」評価 

 シートの各達成度の説明、「生徒学校生活調査結果」及び、学校評価概要（教職員）の調査結果報告があ  

 りました。 

 (３)意見・情報交換 

・協議会委員にもアンケートが配られましたが、正直分からない部分が多かったのですが、、、 

    ⇒今年度より協議会の方にも保護者と同じ物を配付させていただきました。今後精査させていた

だきます。 

・長門小の避難所運営訓練は、６月２日（日）を予定しております。中学生を対象とした訓練を盛り込 

 むよう会議で提案してみます。（形山委員） 

  ・十二中でも２年生を中心とした消火隊を結成し、３月 10日に消防団の活動に参加する予定です。 

   機材の使い方等を学び地域に役立てるようにしたいです。（田原副校長） 

  ・学力向上アクションプラン評価シートで達成度△が３つもあり目立つ、△を付けがちなので流されな 

   いようにしてもらいたい。(荒川副会長) 

 

６ 閉会の言葉  荒川 副会長 

いつも学校広報をいただき拝見しており、学校評価をいただきありがとうございます。中学３年生は平 

成最後の卒業生ですし、オリンピックが自分たちの範囲内で行われるので羨ましい。十二中の生徒にも感 

動を味わってもらいたいと思っておりますし、我々もそのお手伝いができればと思っております。これに 

て開かれた学校づくり協議会を閉会します。   

 


